

Un représentant de l'Église russe a participé aux célébrations du 10e anniversaire de l'intronisation du patriarche Néophyte de Bulgarie



Service de communication du DREE, 26.02.2023. Le 24 février, l'Église orthodoxe bulgare fêtait le 10^e anniversaire de l'intronisation du patriarche Néophyte. A la cathédrale Sainte-Nedelya de Sofia, la Divine célébration de la Divine liturgie a été présidée par le vicaire de la métropole de la capitale bulgare, l'évêque Polycarpe de Belogradtchik.

L'Église orthodoxe russe était représentée par l'archimandrite Vassien (Zmeïev), représentant du patriarche de Moscou auprès du patriarche de Bulgarie, et par le secrétaire de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Sofia, l'archiprêtre Evgueni Paveltchouk. L'Église orthodoxe roumaine était également représentée. De très nombreux clercs de la métropole de Sofia étaient venus célébrer le 10^e anniversaire de l'intronisation du patriarche Néophyte.

A la fin de la liturgie, l'évêque Polycarpe a présidé la célébration d'un Te Deum. Les diacres ont entonné le chant du Ad multos annos.

Une parcelle de reliques du saint martyr Néophyte était proposée à la vénération des fidèles au centre de la cathédrale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90088/>